



教育理念（あいことば）

やさしさ 勇気 喜び そして 夢

タカラッキー

宝木小学校だより 令和4年度 第6号

学校HP用QRコード



宇都宮市駒生町 3364-29

Tel : 028-624-0317

<http://www.ueis.ed.jp/school/takaragi/>

（発行者 亀和田 淳一）

令和4年10月25日発行

2学期スタート！ ～ 挨拶の響く学校を目指して

5日間の学期間休業を経て、13日（木）から第2学期がスタートしました。今年度の重点課題である「進んで挨拶できる子」がたいへん多く見られるようになった1学期の様子を受け、さらに元気で明るい宝木小にするために「挨拶をする意義」について話をしました。短い言葉でコミュニケーションを図ることができる挨拶、もっともっと素敵な挨拶が響く学校にしていきたいと思えます。



始業式後に実施した宮っ子集会

運動会 ～ 3年ぶりの全校4色開催



15日（土）、「咲き誇る 一輪の花よ 東になれ」のスローガンのもと、第48回運動会が実施されました。全校生が一堂に会し、4色編成による開催は3年ぶりとなります。たくさんの保護者の皆様の応援もいただき、子供たちは思い切り活躍できる喜びを噛みしめながら、精一杯の競技や演技を見せてくれました。保護者の皆様には感染対策等にご協力いただき、感謝申し上げます。



各学年とも個人種目と団体種目を1つずつでしたが、表現と競技を合わせるなどそれぞれに工夫を凝らし、「勝利をめざす」「見せ場をつくる」「一生懸命頑張る」が全て体现できたものになったと思います。

最後まで温かいご声援、ありがとうございました。また、運営に際して前日準備・当日の役割、後片付け等でお世話になった皆様には、改めてお礼申し上げます。



スポーツの秋 ～ いちご一会とちぎ国体の観戦に行ってきました



1学期末の6日(木)、本県で42年ぶりに開催された「いちご一会とちぎ国体」の学校応援に4～6年生が行ってきました。会場は日環アリーナ、種目はバスケットボール少年女子の決勝です。全員が応援用のバルーンを持っていきました。

決勝とあって、白熱した試合運びと随所に素晴らしいプレーが見られ、とてもよい経験になりました。最初はぎこちなかった応援も、ゴールが決まるたびに大きなバルーンの音が揃うように響き渡り、決勝の舞台に花を添えられたことと思います。

芸術の秋 ～ 芸術鑑賞教室・ふれあい文化教室（三味線）

コロナ禍で昨年度は実施できなかった芸術鑑賞教室を21日(金)に実施しました。今年度は劇団ボブラによるミュージカル劇「海底2万マイル」でした。演出にプロジェクションマッピングを取り入れた壮大な劇で、体育館が別次元のようになり、子供たちもすっかりその世界に引き込まれていました。

また、19日(水)には5年生で三味線体験なども実施されました。今後も豊かな情操を育む体験活動が続きます。

